

Fotografie INN Fokus

fährt zur

photokina

World of imaging

KÖLN | 20.-25. SEPTEMBER 2016

© www.photokina.de



„Alle zwei Jahre kennt die Branche nur ein Thema: Photokina, die internationale Leitmesse rund ums Bild“, so wird die berühmte Messe auf der Homepage www.photokina.de vorgestellt.

Wir – Fotografie INN Fokus - möchten dieses Jahr bei der Photokina teilnehmen. Wir starten gemeinsam am Donnerstag den 22.09.2016 gegen 22:00 Uhr von Innsbruck mit dem Bus nach Köln, nach einer ca. 8-stündigen Busfahrt ist geplant, dass wir gemeinsam frühstücken und dann um 09:00 Uhr die Photokina besuchen. Nach dem Messebesuch gehen wir gemeinsam in die Stadt, flanieren und fotografieren dort ein wenig und nach einem netten Abendessen gehen wir zu unserer Unterkunft.

Am Samstag 24.09.2016 besuchen wir ein zweites Mal die Messe und am Abend treten wir die Rückfahrt nach Innsbruck an.

Die genauen Kosten können erst nach exakter Teilnehmerzahl ermittelt werden. Eine vorläufige Schätzung beläuft sich auf ca. 200€ pro Person (Busfahrt, Unterkunft, Eintrittskarten). Natürlich dürfen uns auch Nicht-Mitglieder begleiten.

Unser geplanter Ausflug findet nur dann statt, wenn ausreichende Anmeldungen bis Donnerstag den 17.03.2016 eingehen. Bitte ausschließlich per E-Mail an fotografieinnfokus@gmail.com anmelden.

„EIN FOTO SAGT NICHT LÄNGER DIE WAHRHEIT.
ES SCHLÄGT NUR EINE MÖGLICHKEIT VOR.“

Photokina 2000